

Le groupe ATTAC SOUILLAC (*) a le plaisir de vous inviter,



le vendredi 23 juin 2017 à 20 h 30

au cinéma de Souillac

avec l'aimable collaboration du cinéma Le Paris,
à la projection du documentaire



Il n'avait rien prévu, rien anticipé.

Il est parti un matin d'hiver, seul, à pied, pour traverser le pays du Sud au Nord.

Juste être dans l'errance, rompre avec les attaches et les habitudes et porter un regard neuf sur le territoire et le quotidien de ses habitants.

Il s'en remettait au hasard pour faire des rencontres et ne poursuivait qu'un seul but : **le Bonheur.**

« A la recherche du sens de la vie, le cinéaste écoute, médite, scrute les visages, nous renvoie à nos propres interrogations. Etonnant. » (Positif)

« Laurent Hasse dessine, en pointillés, une fresque sensible et contemplative, une trajectoire insolite, entre aventure sociologique et poème introspectif. »
(Télérama)

« Un documentaire attachant où le spectateur est très rapidement envoûté par les paysages et en communion avec les multiples personnages qui se dévoilent en toute simplicité. Un véritable portrait de la France profonde » (Jean, spectateur)



Pour ceux qui le souhaitent, le film sera suivi d'un débat qui pourra se prolonger autour du verre de l'amitié

Pour toute question ou information, venez voir notre site : <https://attacsouillac.wordpress.com>

Ne pas jeter sur la voie publique